

Les couches d'un bébé...

Samedi 22 mars 2014

Entre 0 et deux ans et demi : de 4500 à 5500 couches ! ! !

La problématique des couches classiques (jetables) est claire :

production d'une grande quantité de **déchets** (on parle en **tonne** pour 1 enfant !)

utilisation de **chlore** (blanchiment) dans le processus industriel de fabrication

exposition de l'enfant à une série de produits chimiques controversés (parfums, anti-odeurs, agglomérants, capteurs d'humidité, etc.)

respiration malaisée de la peau

prix

Les nouvelles couches lavables d'aujourd'hui permettent de répondre à tous ces inconvénients. Elles n'ont plus rien à voir avec les couches des années 1960 !

Elles sont étanches, tout en permettant à la peau de respirer. Elles sont constituées de matériaux non-toxiques, réduisent la pollution au maximum (seul un feuillet est jetable) et sont rentables économiquement ! Il existe aussi des primes communales pour l'achat de ces couches lavables (surtout en Flandre, renseignez-vous pour votre commune)

Nous vous conseillons de lire la **thèse d'Anne-Sophie Ourth** (voir lien ci-dessous) qui a étudié tous les aspects de la question de façon rigoureuse et scientifique dans le cadre d'une thèse de doctorat !

A ceux qui ne seraient pas encore convaincu, il existe une alternative : utiliser des couches jetables les moins toxiques et les moins polluantes possibles : c'est la marque Moltex (achetable chez Bio-Planet) qui répond le mieux.

[Thèse de docteur en environnement d'Anne-Sophie Ourth : LE document à lire !](#)

Début ▲

